



## きりんぐみ だより

応其こども園 R7.2.28

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しを感じられるようになったこの頃。子どもたちの中では、鬼ごっこがブームで、たくさん走って体を動かしています。

先日、自分たちで作った鬼の豆入れを持って、新聞の豆をまきました。昨年とは違う鬼に驚く子もいましたが、最後は握手やハイタッチをしたり、一緒に写真を撮ったりして、仲良くなることができました。自分の心の中の鬼も退治できた事と思います。

きりんぐみで過ごすのも後 1 か月となりました。これまでの成長を喜び、できるようになった事、頑張ったことを振り返りながら、憧れの小学校への期待を膨らませ、いっぱい笑って思いっきり楽しんで過ごしていきたいと思います。



### ☆発表会・参観ありがとうございました！☆

発表会では、たくさんのお客さまの前でしたが、劇、合奏、歌全てで今までの練習の中でも 1 番頑張る姿を見せてくださいました。こども園最後の発表会にふさわしいものになったと思います。おうちでのたくさんの励ましや温かい拍手ありがとうございました。

参観では「大きくなったら」の発表をしました。緊張しながらも、自分の言葉で発表する姿に、成長を感じたこと思います。こども園でたくさんの経験をし、大きく成長した子どもたちの姿を感じることができた 1 か月でした。

お忙しい中、ありがとうございました。



### ☆いちご狩り☆

今年もバス乗って、九度山の奥農園さんに行かせていただき、おいしいいちごをたくさんいただきました♡カップを持っていちごをとり、「おいしい！」とにっこり笑顔でした♪「来年も来れるかなあ？」という呟きも聞こえてきたので、ぜひご家族でも行ってみてくださいね。



### ☆おすすめ絵本「かってもまけてもいいんだよ」☆

かわいいユニコーンの絵柄で、ソーシャルスキルを学ぶ事ができる絵本です。テーマは「うまくいかないとき、イライラしないでやっていく方法」。スポーツやゲームをする時、何が 1 番大切なことを、楽しく教えてくれる 1 冊です。



### ☆小学校に向けて☆

4 月からはピカピカの 1 年生。小学校に入ってからも楽しく生活を送るように、もう 1 度確認してみませんか？

○早寝・早起き・朝ごはん

学校は登校時間がこども園より早くなります。小学校の登校時間に合わせて起きる時間を決め、練習してみてもいいですね。そして、朝ご飯は午前中の脳や身体のエネルギー源となり、目覚めの促進にもなるので、しっかり食べる習慣をつけましょう。挨拶も習慣づけたいですね。

○自分の事は自分でしよう

毎朝帽子をかぶり、名札をつけ、リュックを背負って登園する事も立派な身支度です。持ち物の用意なども一緒に行い、保護者の方の確認もよろしくお願いします。

